

Fecha: 14-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Presidente Boric visita Base Naval para conocer avance de Escotillón IV y zarpe del Sargento Aldea

Pág. : 5
Cm2: 175,2
VPE: \$ 210.589

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

FOTO: ARCHIVO / RAPHAEL SIERRA P.



Presidente Boric visita Base Naval para conocer avance de Escotillón IV y zarpe del Sargento Aldea

El Presidente, Gabriel Boric, visitará este miércoles el astillero ASMAR Talcahuano para conocer el estado de avance del buque multipropósito de la Armada "Magallanes", en el marco del proyecto Escotillón IV, y asistir al zarpe del buque Sargento Aldea rumbo a la Antártica.

El Mandatario revisará las

etapas finales de construcción de la futura unidad de la Marina nacional, que ya alcanzó el 100% de avance estructural tras el montaje del puente de gobierno, lo que le permite estar prácticamente en condiciones para enfrentar su botadura durante el primer semestre de este año.

Tras ello, se procederá a com-

pletar la unidad a flote, efectuar las pruebas respectivas, luego de lo que se estima su entrega a la Armada de Chile durante el primer trimestre de 2028.

Cabe recordar que en agosto del año pasado se efectuó la ceremonia de corte de plancha del segundo buque, mientras se espera la aprobación final del siguiente batch de dos unidades.